



Ministerio de Comercio, Industria y Comercio
República de Colombia



BANCOLDEX
BANCO DE COMERCIO EXTERIOR DE COLOMBIA S.A.

**COMUNICADO
DE
PRENSA**

Junio 22
2010

No.529

Balance Bancóldex 2002-2010

DESEMBOLSOS PARA LA MODERNIZACIÓN EMPRESARIAL

POR \$2,6 BILLONES

- **Créditos por \$2,6 billones y 30.000 empresarios capacitados a través de "aProgresar", Programa de financiación y formación empresarial de Bancóldex.**

"aProgresar" El programa de modernización y transformación productiva, apoya la competitividad a través de un cupo especial de Crédito, y la formación gerencial con "aProgresar" Gestión Empresarial.

Bancóldex y los aliados públicos y privados del programa de transformación productiva han establecido hojas de ruta para que los sectores tradicionales (textiles, confecciones y moda, autopartes, industria de la comunicación gráfica, y energía eléctrica, bienes y servicios conexos), así como los sectores nuevos y emergentes (turismo en salud, cosméticos y artículos de aseo, Software y Servicios tercerizados), alcancen un crecimiento importante para 2019 y 2032.

COMUNICADO 

*“En esta dirección, **Bancóldex** participa activamente en los Comités de cada sector definido con el fin de contribuir al desarrollo de los instrumentos financieros necesarios para atender sus necesidades, particularmente en lo concerniente a modernización empresarial, con programas como el “cupo especial de crédito para la productividad y competitividad “aProgresar” dirigido a las Mipymes y el cupo especial “Colombia productiva” dirigido especialmente a la gran empresa”, señaló el presidente de **Bancóldex**, Gustavo Ardila Latiff.*

“aProgresar” apoya los planes de acción encaminados a mejorar la productividad y competitividad de las Mipymes de todos los sectores económicos, a través de la financiación de los activos fijos y diferidos necesarios para llevar a cabo la modernización de la capacidad productiva; desarrollo, adquisición y transferencia tecnológica; aumento del valor agregado de los productos; así como los planes de expansión internacional o proyectos de inversión para el control y mejoramiento del impacto ambiental.

Este cupo especial de crédito promueve el endeudamiento a mediano y largo plazo ya que contempla una curva de tasa de redescuento invertida (a mayor plazo la tasa de redescuento es menor). Adicionalmente, tras el cumplimiento de dos indicadores de gestión por parte del empresario, un año después de haber realizado la inversión, este podrá obtener un beneficio financiero.

Para facilitar el acceso al crédito a las empresas que realicen inversiones bajo el Cupo Especial “aProgresar”, **Bancóldex** ofrece a través del Fondo Nacional de Garantías - FNG, una garantía automática con cobertura del 70% del crédito solicitado.

Programa “aProgresar Gestión Empresarial”

La formación gerencial para progresar contribuye a mejorar la gestión, el desempeño y la competitividad de las empresas colombianas a través de la gestión del conocimiento.

El programa contempla ciclos presenciales de capacitación teórico-práctica, de corta y mediana duración de acuerdo con las necesidades de cada segmento empresarial.

En el marco del programa “aProgresar Gestión Empresarial”, se realiza cada año la “Semana **Bancóldex**”, evento institucional en el cual en ciudades como Bogotá, Cali, Medellín, Barranquilla y Bucaramanga se desarrollan temas de interés general para los empresarios y las entidades financieras. Incluye aspectos administrativos, legales y comerciales que le facilite a las empresas asegurar su permanencia en un mercado cada vez mas competido.

Bancóldex creó y puso en marcha el Programa en 2006, cultivando alianzas con universidades, cámaras de comercio y gremios.

Como herramienta complementaria y para permitir al empresario desarrollar procesos de autoformación, el Banco cuenta con el curso virtual “aspectos gerenciales para el

acceso a crédito”, que consta de cuatro módulos cuyo énfasis es el aspecto financiero. Adicionalmente existe el “asesor gerencial en negociación internacional”, compuesto por cinco módulos en los cuales el empresario puede conocer los puntos más relevantes del flujo de pagos en una negociación internacional.

Igualmente, **Bancóldex** cuenta con dos cartillas de actualización: “coberturas cambiarias” y “aspectos gerenciales para acceder a crédito”.

Estas herramientas pueden obtenerse directamente en la página Web de **Bancóldex**, www.bancoldex.com